

Neue Lockheed Martin F-22 Raptor Modelle von LUMINOX

Seit über zehn Jahren kreieren LUMINOX und der Flugzeugsteller erfolgreich Uhrenmodelle, die Uhrenliebhaber und Flugzeugenthusiasten gleichermaßen begeistern. Vorbild sind dabei die bemerkenswertesten strategischen Flugzeugmodelle in der Geschichte der Luftfahrt.

Mit Stolz präsentiert LUMINOX die neuesten Modelle der F-22 Chronographen Serie (9240), die sich durch ein Titan-Gehäuse und einer dem Flugzeugbau entlehnten Rechenschieber-Lünette auszeichnen. Wie die fünfte Generation der Tarnkappen-Jets, nach denen sie benannt wurden, sind die Modelle der F-22-Raptor-Flugkalkulator/Chronograph Serie beeindruckende technische Geräte. Sie verfügen über eine in zwei Richtungen drehbare Lünette mit einem Rechenschieberring aus Aluminium und einem Skalenring mit Tachymeterskala. Zusammen mit dem Chronographen zeigt der Tachymeter die Geschwindigkeiten in Kilometer, Meilen und Seemeilen pro Stunde an. Mit der Rechenschieber-Lünette können Distanzen, Flugzeiten und Kraftstoffverbrauch berechnet werden.



Vier gewinnt – die neuen LOCKHEED F-22 RAPTOR MODELLE von LUMINOX

In dem komplett aus Titan gebauten Gehäuse, das sowohl sehr leicht, aber auch extrem robust ist, arbeitet ein Ronda-Quarzuhrwerk mit 13 Steinen, das zahlreiche nützliche Funktionen unterstützt. Der 1/10-Sekunden-Chronograph misst Zeiten bis zu 12 Stunden auf eine Zehntelsekunde genau. Die Steuerung erfolgt über kleine Ein-Aus- und Reset-Knöpfe, die ebenfalls aus Titan gefertigt sind.



Die Chronographen-Messungen werden mit einem zentralen Sekundenzeiger sowie Minuten und Stunden in einem kleinen Ziffernblatt angezeigt und einem separaten kleinen Ziffernblatt für 1/10-Sekunden auf der 6-Uhr-Position. Hinzu kommt eine einfach ablesbare Datumsanzeige. Das Ziffernblatt wird durch antireflektierendes Saphirglas geschützt. Auf dem Gehäuseboden ist eine F22-Raptor eingraviert. Die neue Uhren-Serie ist in vier verschiedenen Ausführungen erhältlich: Die Variante mit schwarzem Ziffernblatt ist wahlweise mit einem Titan-Metallarmband sowie schwarzem oder braunen Lederarmband erhältlich. Das Modell mit weißem Ziffernblatt kommt mit einem grauen Textil-Armband.

Über LUMINOX:

Robustheit, Leistungsstärke und Präzision machen die in der Schweiz hergestellten LUMINOX Uhren bis heute zum idealen Partner für Leistungssportler, Outdoor-Fans, Abenteurer sowie klassische Uhren-Liebhaber. Die US-amerikanische Marke wurde 1989 von Barry Cohen gegründet und setzt durch die revolutionäre LUMINOX Light Technology bis heute Maßstäbe am Markt. Die Technologie basiert auf winzigen Gasleuchten, die sich in Kapseln aus Borosilikatglas befinden, und ohne externe Energiequelle rund 25 Jahre leuchten. Weitere Vorteile sind die bis zu 100 Mal stärkere Leuchtkraft gegenüber herkömmlichen Markierungen und eine Funktionsweise ohne Knopfdruck. Kein Wunder also, dass gerade auch Spezialeinheiten, wie die Navy SEALs oder die Nighthawk Stealth Jet-Piloten der Air Force, die LUMINOX-Uhren für ihre Einsätze nutzen.

Mehr Informationen zu LUMINOX: www.luminox.com

Pressekontakt:

MDPR
Sebastian Meyer-Detring
Lilienstraße 44
81669 München
smd@md-pr.de
www.md-pr.de
+49-(0)172-8226489